



Redacción 27 marzo, 2018



Gastos hormiga reducen ingreso mensual.

El periodo vacacional de Semana Santa es una ocasión perfecta para reflexionar **qué tantos “pecados financieros” cometes** y cuánto podrían estar complicándote la vida y por supuesto la posibilidad de tomarte unos días de descanso. De acuerdo con expertos de la firma especializada en préstamos personales a domicilio, Provident, entre las **faltas financieras cometidas con mayor frecuencia entre los mexicanos** se encuentran la pereza, la gula, la avaricia y hasta la soberbia.

La pereza es un pecado financiero que se hace presente cuando te dices a ti mismo frases como “cuando tenga tiempo hago mi plan financiero”, “la próxima quincena aporto a mi Afore” o “después ahorro”.

Administrar el dinero para poder **destinar parte de los ingresos al ahorro** es un punto clave si no deseas tener que limitarte cuando llegues el momento de vacacionar, por ejemplo.

“Si comienzas a destinar 10 por ciento de tu ingreso al ahorro, en un corto plazo podrás darte las vacaciones que quieres sin necesidad de preocuparte en afectar tu presupuesto. Recuerda que para ahorrar no hay edad”.

Si tienes constantes gastos hormiga, especialmente relacionados con la comida, tenemos que decirte que estás cayendo en **el pecado de la gula**. Evita gastar en café de máquina, dulces, cigarrillos, refrescos, salidas a comer a lugares que se salgan de tu presupuesto. Este tipo de gastos pueden costarte miles de pesos al año.

De acuerdo con la Comisión Nacional para la Protección y Defensa de los Usuarios de Servicios Financieros (Condusef), **los gastos hormiga pueden reducir hasta 12 por ciento el ingreso** mensual de los mexicanos.

La avaricia es un pecado financiero poco común pero igual de peligroso que el resto, pues si eres de las personas que les gusta ahorrar y terminas sólo acumulando, en realidad no estás teniendo unas finanzas realmente sanas.

“La recomendación es establecer metas de ahorro, piensa en tu estabilidad y tranquilidad económica a futuro, esto te permitirá optar por alternativas que no sólo cuiden tu dinero, sino que generen ganancias en el futuro. Recuerda que es muy importante ahorrar para enfrentar imprevistos futuros, así como ahorrar para el retiro, aunque actualmente se pueda ver lejos”.

Si alguna vez has decidido que tus problemas financieros son sólo tuyos y no permites que nadie te ayude a solucionarnos, estás **pecando de soberbia**; sobre todo cuando existen diversas instituciones financieras que brindan asesoría gratuita sobre cómo manejar tus finanzas personales.

“Cuidar tus finanzas personales es tarea de todos los días. Por eso te invitamos a llevar a la práctica estas recomendaciones que seguro te ayudarán a evitar algunos pecados financieros en este periodo vacacional”.

<https://www.consumotic.mx/consumidor/eres-un-pecador-financiero/>